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103學年度第 1次家長代表大會(103.10.18)決議事項 

壹、提案討論： 

 
提案一 

 提案人： 高雅芬(日校餐一仁盧冠霖同學的家長) 

 案  由： 校車搭車時段可有緩衝 1-2分，如車子有問題時，如何聯繫 

 說  明： 疑有一次車壞掉未告知，及經過車子前車子未停靠，導致學生自行

前往學校，如有此情況，如何補償。 

 辦  法: 司機應會知道每站所載孩子數，如早到站是否稍等 1-2分，有時被

紅燈擋住。 

 總務處黃明隆主任答覆 

 各位家長大家晚安，這個問題由總務處負責來回覆，這個問題是因為

車子臨時壞掉，司機也沒有通知學校，所以學校是在完全不知情，事後學

生到總務處告知我們才知道，總務處已告誡他以後不可以這樣，司機也將

手機號碼都留給學生，所以如果學生等不到校車，請立即聯絡司機詢問後

續的處理方式，如果校車耽誤車程，需要學生自己到校並先行付車費，我

在這裡做一個答覆，同站有三.四個同學就請直接搭計程車，下車前跟計

程車司機要收據，如果說只有該站只有一人搭乘，如有公車行駛，同學就

搭乘公車到校，沒有公車的話也是搭乘計程車並且記得一定要拿收據，到

校後拿著收據到總務處出納組領錢即可，因為一年級新生剛開始搭乘校

車，與司機彼此不熟悉，加上新生還在適應開車時間，所以往往剛開學都

會產生這種現象，另外也是學生到總務處告知，校車司機沒停，一下子就

走掉了，我們馬上電話連絡糾正他，告誡以後不可再發生同樣事情，總務

處負責學校五條專車路線，這五條路線純粹是服務遠程的同學，學校一年

補貼專車資高達一百七十萬八千元，學生繳了專車費用之後學校另外還要

多付一百七十萬八千元。以上說明，謝謝 

 校長補充答覆： 

 謝謝總務處黃主任，補充說明一點，現在的手機 line群組功能很厲

害也很方便，建議搭車學生與司機設一個群組，要是臨時有狀況發生就很

容易做一個整體的連繫，這樣車子如有突發問題，也不會讓學生傻等，這

個提案答覆至此，謝謝！ 

 
提案二 

 提案人： 蔡艷芳(日校餐一誠-葉輝成同學家長) 
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 案  由： 運動服布料可否改善 

 說  明： 開學至今勾紗脫線嚴重是否可改善布料材質。 

 辦  法 : 例如可換 POLO衫的布料或棉質的運動衫。 

 總務處黃明隆主任答覆 

 運動衫的材質我向各位報告一下，它分為內外兩層，外層是用排汗紗

織成的，裡層屬於棉質的，主要是讓學生穿起來流汗的時候容易把汗排出

去，不會黏住身體，同時考量成本價錢不能太高，因為有這些考量，我有

分別詢問三年級跟一年級的幾位同學，針對運動衫的材質，你覺得怎麼

樣，學生回答還好，同時也有發現有同學有勾紗也有同學都沒有勾紗，所

以有可能是品質問題但也有可能是穿著習慣，但這個部分是可以在下次採

購會議裡提出討論，屆時也會邀請一位家長委員參與會議，經由討論才可

以決定是否更換材質。謝謝！ 

 提案三 
 提案人： 王金源(日校美三禮甲王文琪同學家長) 

 案  由： 改變上課期間校內建教班在校的實習方式 

 說  明： 學生回家反映在學校實習課，只有部分同學輪流實習，部分同學在

教室，以至於在教室受教學習情況不一。 

 辦  法: 不論實習或在教室上課，是否可以統一一起不要分批。 

 實習處洪晨贏主任答覆： 

 會長、各位大家晚安，接到提案後整個詳細了解一下建教合作班禮

班，技職教育是要讓學生學以致用，也就是說她在學校所學的跟她在職場

上所需要的技能是能銜接的，學校一直以來都是非常落實的執行，學校除

了尋找校外實習機會之外，校內亦建置三個科的實習場所，如觀光科的小

木屋實習，餐飲科有兩部行動餐車實習，另一個依照美容院的規模建置了

一個時尚科的美容中心實習，學校除了傳授技術之外我們會搭配辦理各項

活動讓學生展現技術，提案所講的情形是發生在 9月 28日教師節，我們

要讓小孩子有一個感恩的心靈，所以教師節當週，會開放美容中心請同學

來服務校內的老師，考量建教班是三三輪調，她們的技能是比一般班還要

好，所以當週大部分安排建教班的同學優先來協助服務，同時要考慮到學

生學生的一個體力負荷，服務一段時間學生必須休息，所以我們就安排分

批輪流服務，就整個教育的角度來看各種機會都是學習的機會，針對今天

的提案內容，我們會在未來舉辦活動當中在研討如何安排會更順暢。 
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 提案四  

 提案人： 孫萬龍  (日校餐一實孫靖婷同學的家長) 

 案  由： 希望餐飲科課程可增加介紹食材來源、分級、採買的專業知識 

 說  明： 餐飲科學生除了實作技能應對食材有更深的了解 

 習處洪晨贏主任答覆： 

 因為學生實習是實習處的業務，跟各位報告一下許會長也是做農產品

(生鮮食品)的批發，有一天拜訪會長的公司，會長將雞蛋及週邊延伸的資

訊講的鉅細靡遺，於是我就邀約會長改天可否對學校的孩子做一個食材認

識的專題講座，那剛剛孫先生提到的是很難得到的經驗，甚至是書本上學

不到的專業知識，我們會往這方面去安排，包括科的一個特訓，這部分我

們會列入邀請相關專才專家來幫學生做最實際的介紹以便增加對食材得

更專業的技能，甚至要列為發展的一個重點工作，謝謝。 

司儀宣布茶敘時間。 

主席宣佈散會。 
 


